

An alle  
Mitglieder des AHC Sielmingen

## Jubiläumsjahr 2011

Unsere diesjährige Jubiläumsveranstaltungsreihe begann am **30. Januar** mit einem **Kirchenkonzert** in der Martinskirche in Sielmingen. Nach der Begrüßung durch unseren Pfarrer Tobias Geiger eröffnete unser 1. Orchester den musikalischen Abend mit dem „Allegro“ aus „Konzert a-moll“ von Antonio Vivaldi und „Vielle Chanson“, dem 2. Satz aus den "Drei Impressionen" von Paul Kühmstedt.



Unser Ensemble spielte dann aus Wolfgang Amadeus Mozarts „Eine kleine Nachtmusik“ zwei Sätze. Anschließend wurde Charles-Marie Widors bekanntestes Orgelwerk, die „Toccata“ aus der „Symphonie für Orgel Nr. 5 f-Moll, opus 42“, aufgeführt. Als letztes Stück gaben sie noch „Stagioni Di Venezia“ von Gian Piero Reverberi zum Besten. Den Schluss des Konzertes gestaltete nochmals das 1. Orchester mit dem „Finale“ aus der "Sinfonia alla Barocco" von Ted Huggens. Nach tosendem Applaus der vielen Gäste beendeten sie das Konzert mit der Zugabe, der „Overtüre“ aus der „Sinfonia alla Barocco“.



Jasmin Halbächs und Tobias Pongs präsentierten im Anschluss das eindrucksvolle Werk "Impressionen für Akkordeon-Duo" von Hans Boll. Auch das Schülerorchester gestaltete das Konzert mit. Sie luden die fast 300 Zuhörer zum Träumen ein und entführten sie mit den „Ferienbilder“, ein siebensätziges Stück von Ernst-Thilo Kalke, auf einen musikalischen Ausflug.

Fortsetzung auf Seite 2

Auch unser **zweites Konzert** der Veranstaltungsreihe am **24. Februar** mit dem 20-jährigen Ausnahmetalent und zweifachen Weltmeister auf der Steirischen Harmonika, mehrfacher Gewinner des Deutschen Akkordeonmusikpreises sowie Preisträger anderer hoch angesehener Wettbewerbe, **Michael Rettig** im Bürgerhaus „Sonne“ ist schon vorbei.



Bei einem unterhaltsamen und konzertanten Konzert zeigte der Vollblutmusiker in der voll besetzten „Sonne“ sein Können.



Für jeden Zuhörer war etwas dabei, im ersten Teil reichte das Repertoire von der „Französischen Suite“ von Johann Sebastian Bach über „Jazz-Musette“ von Richard Galliano, einem Tango von Astor Piazzolla, bis hin zu dem "10km-Al Finestrino" von Luciano Fancelli. Im zweiten, dem steirischen Teil des Abends gab er "Boarische" aus dem Zillertal, den „Harmonika-Walzer“ von Erich Moser und seine Uraufführung des eigens komponierten "Rettig-Blues" zum Besten.

### Hauptversammlung 2011

Am 21. Januar 2011 fand die Hauptversammlung des AHC Sielmingens in der „Sonne“ statt. Nach den einzelnen Jahresberichten erfolgte die einstimmige Entlastung der Vorstandschaft auf Antrag von Rainer Pirngruber. Die Neuwahlen gingen ebenfalls reibungslos vonstatten. Wolfgang Pascher (1. Vorsitzender), Nadine Pongs (Schriftführerin), Julia Dölling (Wirtschaftsführerin), Andrea Kopp (Notenwartin), Michaela Halbächs (Pressewartin), sowie Roland Ernst und Anton Zielbauer (Kassenprüfer) wurden in ihre Ämter gewählt. Das Amt des Jugendwarts konnte nicht besetzt werden. Die Hauptversammlung hat beschlossen die Mitgliedsbeiträge auf 36€ für Erwachsene und 18€ für Kinder/Jugendliche zu erhöhen.

### Wintervorspiel



Wie in jedem Jahr fand auch dieses Jahr am **27. Januar** wieder das Wintervorspiel in der „Sonne“ statt.

Den Auftakt machte unser jüngster Spieler, Tim Elsässer. Im Anschluss gab Patrick Alber unter anderem das bekannte Kinderlied „Hänschen klein“ zum Besten. Auch Tim Unger, Hannes Schumacher, Rebecca Pongs, Florian Schwiezer und Laurenc Käfer zeigten stolz ihr Können.

Fortsetzung auf Seite 3

Unser wettbewerbserfahrenes Duo Hanna Weigand und Laura Weinmann bewies im Anschluss daran souverän und vierhändig mit zwei Volksliedern aus Litauen und Finnland ihr Können.

Mit dem „Drachen-Rock“ und der „Zwergen-Disco“ von Jürgen Schmieder entführte Vanessa Kilbertus die Gäste in eine Märchenwelt. Auch Arian Hatami führte den Ausflug in die Welt der Fantasie fort. Mit Schmieders „Zwergenhochzeit“ und dem anspruchsvollen Stück „Tanzende Pferde“ von Lothar Arnold verzauberte er das Publikum.

Doch nicht nur mit Tasten wurde Musik gemacht. Debora Caruana zeigte mit dem „Irish Dance“, dass das Akkordeon auch Stepptanzen kann.

Zum Abschluss lud das Jugendorchester zum Träumen ein. Mit den „Ferienbildern“ von Ernst-Thilo Kalkes zeigten sie, was einen richtigen Familienurlaub ausmacht. Vom „Aufbruch“ zu den karibischen Klängen „einer südlichen Insel“, vom „Ponyhof“ mit Hufgeklapper bis zur „Entdeckungsfahrt“ und der „Heimkehr“ war alles dabei.

### Griebenwurstvesper

Auch der Fasching kam wie jedes Jahr nicht zu kurz. Das erste Orchester durfte am **schutzge Dunschdich**



wieder einmal beim Griebenwurstvesper in der Sielminger Gemeindehalle für gute Stimmung sorgen.

### Auftritt des Ensembles 2



Ebenso fasnachtlich ging es am 06. März 2011 zu.

Das Ensemble 2 des AHC Sielmingen spielte mit Michaela und Jasmin Halbächs, Karin Wagner, Gerhard Rößler und Sandra Stäbler im Haus am Fleinsbach zur Unterhaltung.

Einen weiteren Auftritt hatte das Ensemble 2 am 09. März in der Johanneskirche Bernhausen.

## Hexe Lilli



**Wer einen Kuchen für eine der Aufführungen backen möchte, bitte eine kurze Info an Jule Dölling. Vielen Dank im Voraus.**

Am 2. und 3. April 2011 lädt wie jedes Jahr unsere Jugend zum alljährlichen Theaterstück ein. Dieses Jahr geben sie den Kinderbuchklassiker von Knister „Hexe Lilli - Der Drache und das magische Buch“ zum Besten.

Sarah-Lea Käfer verkörpert im Stück die alte Hexe Surulunda, deren Ruhe gestört wird als sich Hieronymus (Lisa Weigand) mit einem hinterhältigen Trick in ihr Hexenhäuschen einschleicht. Der oberfiese Zauberer möchte eine Weltbeherrschungsmaschine bauen und dafür braucht er Surulundas Hexenbuch. Ein Glück, dass der kleine und ziemlich verfressene Drache Hektor, in Szene gesetzt von Nadine Kraiß, den bösen Zauberer im letzten Moment stoppen kann. Surulunda erkennt, dass die Zeit reif ist für eine Nachfolgerin. Hektor macht sich also auf die Suche nach einer würdigen Hüterin des Hexenbuches und landet mit selbigem und viel Getöse im Haus von Lilli, gespielt von Hanna Weigand. Als diese das Buch entdeckt, geht das Durcheinander auch schon los...

Aufführung: Am 02. und 03. April, jeweils um 15 Uhr in der Gemeindehalle Sielmingen. Der Eintritt ist frei, um Spenden für die Vereinsjugend wird gebeten.

### Aufruf

Wir wollen unsere Daten im Jubiläumsjahr mal wieder aktualisieren, deshalb:

Sind Ihre persönlichen Daten wie Name, Adresse und E-Mailadresse noch aktuell?

Änderungen melden Sie bitte an unsere Schriftführerin Nadine Pongs

Telefon: 0711 - 7804551  
E-Mail: [schriftfuehrer@ahc-sielmingen.de](mailto:schriftfuehrer@ahc-sielmingen.de)  
Adresse: Gastäckerstr. 21,  
70794 Filderstadt

#### Redaktion Ausgabe 2/2011:

Sandra Kächler  
Martina Back  
Michaela Halbächs  
Markus Hertler

### Termine im Jubiläumsjahr 2011

2. / 3. April	Aufführung Theaterstück Gemeindehalle Sielmingen
9. April	Geburtstag Roland Ernst
12. Mai	Konzert mit ARTango Bürgerhaus „Sonne“
22. Mai	Jugendkonzert
2. Juni	Himmelfahrtsradtour
15. Juli	Schoofseggl-Konzert Gemeindehalle Sielmingen
21. Juli	Sommervorspiel
23. Juli	Hochzeit Karin + Gerhard
17. September	Hochzeit Manu + Matthias
19. November	Jubiläumskonzert

